

Mitigará GDF riesgos por llluvias

Estamos listos para atender los problemas que se presenten: Moreno Brizuela

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

Ante el inminente arribo de la época de llluvias, el Gobierno capitalino instaló la mesa de trabajo para mitigar los riesgos que generan las llluvias y que pudieran afectar a la población, la cual trabajará de manera permanente hasta que concluya la actual temporada.

Ahí, el secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, aseguró que la Ciudad de México está preparada para atender los eventuales problemas que pudieran ser generados por las llluvias, tras destacar que el año pasado hubo saldo blanco en la temporada.

Por ello, dijo, se realizarán brigadas en varios puntos de la ciudad para atender de manera oportuna los encharcamientos e inundaciones, a fin de disminuir las afectaciones tanto a las vialidades como a la población en general.

Indicó que la mesa será coordinada por la Secretaría de Protección Civil y participan la Unidad

Tormenta, el Cuerpo de Bomberos, la Secretaría de Obras, el Instituto de Vivienda y las unidades de Protección Civil de las delegaciones.

El objetivo es ubicar los sitios de riesgo en cada una de las 16 demarcaciones y realizar obras que permitan mitigarlos, por lo que se deberá entregar información de asentamientos irregulares, viviendas, espectaculares y zonas de riesgo.

Así como datos sobre la capacidad en los albergues, los sitios de encharcamientos, coladeras tapadas y árboles que obstruyen el cableado eléctrico, a fin de realizar las obras correspondientes.

El funcionario exhortó a la población a no tirar basura en las calles para evitar que se acumule y tape las coladeras y pidió reportar cualquier anomalía al 068.

PREVIENEN INUNDACIONES

► La mesa de trabajo para mitigar los riesgos será coordinada por la Secretaría de Protección Civil y participan la Unidad Tormenta, el Cuerpo de Bomberos, la Secretaría de Obras, el Instituto de Vivienda y las unidades de Protección Civil de las delegaciones.



» LAS LLUVIAS han llegado y con ellas los riesgos de inundaciones y, por supuesto, caos vial.

